

americana, controlada por el sindicalismo, y utilizarla posteriormente como un medio para formar una Internacional Sindical. El apoyo para dicho plan puede provenir de los sindicatos latinoamericanos, que se encuentran más o menos controlados por los sindicalistas.

Actualmente existe una Federación Panamericana del Trabajo completamente bajo el control de la AFL de los Estados Unidos de Gompers y cía. Esta Federación no ha avanzado gran cosa en América Latina, salvo en México, en donde la CROM (70 000 miembros) está afiliada, cuenta con algo de apoyo en América Central. Pero Gompers y compañía están destinando muchos esfuerzos y dinero para que tenga éxito.

Existe la necesidad material de tal Federación Panamericana de Trabajo ya que en toda América, al estar dominada por el imperialismo de Estados Unidos, el movimiento obrero y la lucha de clases se encuentran peculiarmente unidas en las Américas.

Tomando en consideración esto y utilizando la consigna de “En contra de la Federación Panamericana de Gompers” los sindicalistas intentarán formar su propia Federación Panamericana.

Nos parece que es una situación que requiere de la intervención de la Internacional Sindical Roja. Sugerimos lo siguiente:

1. Que en las Américas la consigna sobre la que debe hacerse énfasis es: Moscú o Washington porque (a) en las Américas no existen sindicatos afiliados a Ámsterdam, (b) hay algunos sindicatos afiliados a la Federación Panamericana de Gompers, (c) las oficinas de esta federación están en Washington, la política dictada por la Federación Americana del Trabajo es la del social-imperialismo, una extensión “laboral” de la Doctrina Monroe, de allí que el lema “Moscú o Washington”

